

# Gemeinde Schallstadt

Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald



## Übergabe des Antrags auf Durchführung eines Bürgerentscheids

Die drei Vertrauensleute der Bürgerinitiative „Kein Rathausneubau“ überbrachten Bürgermeister Jörg Czybulka am vergangenen Montag die in den letzten Wochen gesammelten Unterschriften im Rahmen des durch ein Bürgerbegehren beantragten Bürgerentscheids zur Frage, ob in die zukünftige Gemeinsame Ortsmitte Schallstadt der Neubau eines Rathauses mit einbezogen werden soll. In Anwesenheit von Medienvertretern wurden im



Bürgermeisterzimmer die Argumente nochmals ausgetauscht. Dabei machte Jörg Czybulka neuerlich deutlich, dass es in erster Linie um die notwendige historische Entwicklung einer gemeinsamen Ortsmitte gehe. Bestandteile seien unter anderem neben dem dringend benötigten Entstehen von senioren- und behindertengerechten Wohnen und viel Freifläche auch ein neues Verwaltungsgebäude. Alle Gründe wie eine energetische Ausrichtung, eine barrierefreie Begehung, arbeitsgerechte Bedingungen oder auch kurze Wege für den Bürger und die Mitarbeiter seien auch insbesondere vor dem finanziellen Hintergrund am jetzigen Standort mit dem denkmalgeschützten Rathaus in Wolfenweiler nur schwerlich umzusetzen. Bürgermeister Jörg Czybulka bedankte sich bei den BI-Vertretern und erklärte abschließend gegenüber den Medien das weitere demokratische Vorgehen.